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２０２４年（令和６年）  ９月２６日 (木 ) 晴れ  第２８１２回（  当年度第９回  例会 ）  
               

            

点 鐘                 会長  南村 朋幸君 

 

司 会                 ＳＡＡ     田中 健君 

 

ロータリーソング斉唱            「我らの生業」 

ソングリーダー   堀尾 庄一君 

 

四つのテスト斉唱               富田 清孝君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

ゲスト及びビジター紹介 

 
国際ロータリー 第２７６０地区 

東尾張分区 ガバナー補佐 日野 典子様 

 

 
国際ロータリー 第２７６０地区 

東尾張分区 分区幹事 青山 和成様 

 

 

 
国際ロータリー 第２７６０地区 

地区スタッフ 異相 武大様 
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会長挨拶                  会長  南村 朋幸君 

 

皆様、こんにちは。 

本日は、日野ガバナー補佐はじめ地区・分区役員の皆

様にはようこそおいで下さいました。心より歓迎申し上

げます。日野様とは、２０１９年度伊藤靖祐ガバナー時

代にも、私も地区幹事として何度かお話させて頂き、一

応LINEも繋がっており、当時のログを見返してみたら地

区初の試み「女性の集い」についてやり取りをさせて頂

いていたのを発見しました。当時を懐かしく思うと共に、

今回はガバナー補佐としておいで下さいました。是非と

もお手柔らかにお願い致します。また、本年度のクラブ

方針にて、少しでも参加しやすい例会を目指し「服装の

自由化」を励行しているところでございますので、ご容赦

いただきたいと思います。 

さて、本日の会長挨拶は本年度重点目標の８つ目「地

区クラブ優秀賞・ガバナー特別賞の獲得」でございます。

これは端的に申せば、地区が掲げる各種褒賞制度に対

し果敢にチャレンジし、エントリーするばかりでなく賞の

獲得を狙っていこうという取り組みでございます。 

この地区の褒賞制度は、私も地区内部にいた人間とし

て、見たところ、そんなに厳しいものでは無く、一定の条

件・基準をクリアすれば獲得できるものもあります。 

ならばその条件・基準を意識して取り組めば必ず何かし

らの賞は間違いなく受け取れると思っています。 

私は、実はこの褒賞の獲得についての狙いは、江南ク

ラブメンバーの「愛クラブ精神」を高めたいが為に行い

たいと思っています。 

この日本には「愛社精神」などを尊ぶ文化があります。

我が会社をいかに愛しているか、社員の行動にはこの

「愛社精神」が大きく作用し、生産性や永年勤続にも通

じてきます。我々、経営者など雇用側もこの「愛社精神」

を持っている社員を重用したくなるのは必然であろうと

思います。 

したがって、私たちのクラブにもこの「愛クラブ精神」を

持った人がたくさん増えれば、よりクラブの雰囲気は良

くなるだろうと思い、この「愛クラブ精神」をメンバーに宿

す切っ掛けとして「褒賞の獲得」を選択しました。一年の

活動が認められ、江南クラブが何らかの賞を受賞する

ことによりクラブ全体の士気が高まり、これが延いては

「退会防止」の源になれば幸いです。 

また、本日お越しの日野ガバナー補佐におかれまして

も、吉川ガバナーにも、この旨、くれぐれも良しなにお伝

え頂きたくお願い申し上げます。 

さて、次回の会長挨拶は「クラブアクションプランチャン

ピオン」についてお話しさせて頂きます。 

本日もよろしくお願い致します。 

 

幹事報告   -別紙-      幹事  三輪 慎一郎君 

 

出席報告                委員  松野 拓也君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４８名 ３８名   １０名 ８２．６１％ 
 
 
ニコボックス               委員 林 庸介君 
〇Magicは/魔法じゃないよ/変化だよ 
本日の卓話、宜しくお願い致します。 
南村 朋幸、永田 広光、三輪 慎一郎、北畑 祐二 

各君 
 
〇RＩ２７６０地区、日野典子ガバナー補佐をお迎えする
喜び。よろしくご指導ください。 

古田 嘉且君 
 

〇１０月３日朝、東海テレビ「スイッチ」の番組で大口屋
が紹介されます。 

伊藤 かね子君 
 

○９／２６（木）国際ロータリー第２７６０地区尾張分区
ガバナー補佐 日野典子様、分区幹事 青山和成様、
地区スタッフ 異相武大様、ようこそ、江南ロータリーク
ラブへ！本日の卓話、宜しくお願い致します。 
倉知 正憲、庄田 元久、松岡 一成、冨永 典夫、 
杉浦 賢二、伊藤 靖祐、片平 博己、岩田 静夫、 
長瀬 晴義、波多野 智章、富田 清孝、中村 耕司、 
岩田 進市、近藤 道麿、田中 健          各君 
 
卓話 
ガバナー補佐訪問 

国際ロータリー 第２７６０地区 

東尾張分区 ガバナー補佐 日野 典子様 

 
 

２０２４ｰ２５年度東尾張分区のガバナー補佐を拝命さ
れました日野典子です。 
失礼ながら私がロータリーに入会した頃、まだ女性に
優しくありませんでした。 
今だからこそ女性をもっと入会して行きましょうとなって
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来ましたが、それはとても良い時代になりました。 
そして今年のＲＩ会長も女性です。とても心強い会長で
す。ステファニーA.アーチックさんです。 
 
ステファニーA.アーチックさんの RI のテーマは「THE M
AGIC OF ROTARY」～ロータリーのマジック～です。 
ペンシルバニア州の McMurray ロータリークラブに所属
しています。 
RI の理事、ロータリー財団管理委員、研修リーダー、ロ
ータリー財団地域コーディネーター、RI会長代理などRI
で数多くの役職を歴任。また、３回の規定審議会で代
表議員と特別議員を務めて来ました。 
RI 会長のお話で 1 番印象に残ったのはドミニカ共和国
の浄水器設置の話でした。浄水器の片方から汚い水
が入り反対側から透明な水が出て来るのを２人の少年
が見ていました。その水の流れを最初に止めた時のこ
とを私は決して忘れません。少年の１人が私の袖を掴
んで『もう一度魔法を見せて』と言ったのです。 
もちろんその浄水器は魔法ではありません。浄水器を
輸送し設置し受益者の方々と協力してメンテナンスを
行うために懸命に活動したからです。 
少年達はこの安全な水が簡単に手に入れば自分たち
の人生も変わると知っていました。私が少しでもその力
になれたと知った時に私の人生も変わったのです。 
 

 
 
この話は私の経験と被りました。私もロータリーに入っ
てすぐにタイのチェンマイよりラオスの奥に入った場所
に学校を作りに行きました。地区の国際奉仕の活動に
参加したのです。村には学校がありませんでした。まだ
小さな子供が水組みをしたり、畑仕事を手伝ったり小さ
な赤ちゃんの子守をしたりと学業どころでは無い生活を
していました。 
そこに学校を作り先生を雇い、贈呈式に行ったのです。
その時の子ども達の喜びを見た時に素晴らしい事業を
しているのだと感動しました。この様にロータリーが出
来るマジックをより沢山の方に知っていただき同じ仲間
でこの輪を広げられたらどんなに素晴らしいかと考えま
した。 
この体験を通して皆様にマジックを広めて行くガバナー
補佐の役を東尾張分区で務めて行きたいと思っていま
す。 
 
点 鐘                 会長  南村 朋幸君 
 
 
 
 

 
本日の昼食 

 
 
  
 
 
２０２４－２５年度 第４回クラブ協議会 

 
国際ロータリー 第２７６０地区 東尾張分区ガバナー 

補佐 日野 典子様をはじめとするゲストの方々も例会

に引き続きご臨席を賜りました 
 
 

 
各委員会の事業計画について経過報告を行い、日野
様よりご講評を賜りました 
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入会３年未満の会員もオブザーブし最後に感想を述べ
て頂きました 
 

 
 
  
会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 横山史明） 

 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 

江南 RC会報 YouTube 

チャンネル登録はこちら 


